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初夏の候、子供たちは半袖で元気よく登校しています。会員の皆さまにはいかがお過ごしでしょ

うか。日頃よりＰＴＡ活動にご理解ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 

さて、令和５年度ＰＴＡ総会（書面決議）を下記の通りご報告いたします。 

 

記 

〇総会成立要件の確認 

家庭数    ４３５ 

     提出数      ０枚（議案に反対の場合のみ提出） 

 

〇議案事項 

議案名 賛成数 反対数 

第 1 号議案 令和４年度活動報告 ４３５ ０ 

第 2 号議案 令和４年度会計決算報告 ４３５ ０ 

第 3 号議案 令和５年度役員選任(案) ４３５ ０ 

第 4 号議案 令和５年度予算（案） ４３５ ０ 

第 5 号議案 ＰＴＡ規約改正（案） ４３５ ０ 

   

上記のとおり、すべての議案について過半数の賛成をもって可決されました。 

皆さまには昨年度のＰＴＡ活動にご協力いただきましたこと、ＰＴＡ本部役員一同、 

心よりお礼申し上げます。今年度も引き続きよろしくお願い申し上げます。 

 

 

令和５年度役員 

会長  ： 藤光 徹       （会長が委嘱） 

副会長 ： 竹内 理重子      書記  ： 藤原 千尋 

      土居 直樹             矢田部 智恵 

       棟廣 奈都子      会計  ： 今井 愛加里 

  会計監査： 岩下 旗江子            原田 倫子 

        大井 真樹 

中崎 昌彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤光会長 あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前田校長先生より 

ＰＴＡ総会だより 
家庭数 

美野丘史上初?! ３年目に突入しました藤光です。よろしくお願い致します。 

ひたすら走り続けた２年間で、ＰＴＡとしてというより、保護者として気になったことがあり

ます。「子供たちのため」という言葉に対して、愛がある故の思い違いをどうにか減らせないか

なぁと。。 

あくまで一例ですが、「タブレットが重たいから...・坂がしんどいから...・雨だから...」と

いった、「子供たちのために」に一見見えるお話聞いたことありますよね。それって本当に子供

たちのためでしょうか。しんどくても重たい勉強道具を運び続けたり、時間がかかっても歩き

切ったり、そうやって子供たち自身が強くなるチャレンジする機会を、保護者自身が奪おうと

してませんか。無意識に減らしてませんか。もしそうでなかったとしても、私たちと一緒にサ

ポートの仕方を変えてみませんか。 

子供たちがしんどそうだったり心配なら、１分でも５分でも一緒にみまもりしませんか。こど

も１１０番ステッカーを一枚でも一家庭でも多く貼って、子供たちも保護者も安心できる地域

をつくりませんか。トイレ掃除や講堂窓拭きの際は、せっかく空けて頂いたお時間です、お帰

りになる前に廊下からそっと教室を覗いてください。廊下から見えなければ休憩時間まで待っ

て、学校での子供の姿をひと目見てからお帰りください。家や学校ではツンケンしてても、実

際心の中では喜んでない子供はいません。 

子供たちも私たち保護者自身もうれしく安心のできる、本当の愛のある美野丘小学校を全員の

手で作っていけたらと思っています。 

より一層の皆様のお力添え、何卒よろしくお願い致します。 

 美野丘の魅力に惚れ込んでいます。美野丘橋からの見晴らし、飛び込んでくる山々の木々の

緑の豊かさ、素直で明るい子供たちの笑顔・・・そして、何より子供たちのことを第１に考え

「何ができるか。」「どんなことをしようか。」と常に考えてくださるＰＴＡの皆様に一目ぼれで

す。 

 さて、５月８日より新型コロナウイルスが第５類に引き下げられました。まだまだ様々な対

応や気配りが必要な場面もありますが、これまで多くの制限を受けていた教育活動がこれまで

通り展開されるようになります。子供たちの生き生きとした表情が目に浮かぶようです。 

子供たちの成長を第１に考えた教育活動を行ってまいります。ＰＴＡの皆様におかれましても

これまで通り『できるときにできることを』の気持ちで、引き続きＰＴＡ活動にご協力いただ

ければありがたいです。 

 子供たちの成長には、ＰＴＡと学校との協力を欠くことはできません。しなやかに強く、心

優しき美野丘の子を育むために力を合わせていきましょう。 

 最後になりましたが、前年度から今年度に向けて準備して下さった本部役員の皆様、本当に

ありがとうございました。令和５年度が、さらに飛躍し充実した１年になりますよう今後とも

お力添えをお願いいたします。 

校長  前 田  忍 

今年度も本校ＰＴＡは委員（学級代表委員、広報委員、保健体育委員）選出を行わないこ

とになりましたので、ＰＴＡ活動へのエントリーを募集いたしました。エントリー用紙を 

ご提出いただきありがとうございました。詳細はそれぞれの活動前にマメールにてご連絡い

たします。まだエントリー用紙を提出されていない方はなるべく早く提出していただきます

ようお願いいたします。 

お知らせとお願い 


